





故森西茂行様の教育勅語に接して

サンパウロ市 代々木寛

新型コロナウイルスの為、自粛生活の昨今、去る2020年6月5日に2020年6月5日に...

思い出の旅

サンマテウス 松本正雄

今日は一週間ぶりの晴れ、朝から外出するには丁度良い天気、残暑ながら...

免疫を強くするには

サンパウロ 吉野功努雄

コロナウイルスが始まって1年近くになり、断食をすれば健康になると...

出版物等の誤りと四方山話2

長江 南

上海は情報、諜報、特務機関のデパート。世界の諜報特務ス...

クアレンティーナのピアード

サンパウロ 酒本恵三

まだまだコロナ感染を気にして外出自粛されておられる方も多いと察して...

自粛中の生活

サンノゼ 香山正賢

長、転向後国府幹部、重慶から脱出、南京の幹部となつた。達を要請して...

あっぱれ溝田智さん

サンパウロ 小池庸夫

溝田智さん三十三才の日に帰国され、ブラジルに三年間ブラジリア・コレイジョ・ミリアールに...

投稿者におねがい

紙面の都合で、多すぎる場合は掲載できないことがあります。

この世の中、今世界を揺るがすコロナ感染何かの仕組みが変わつてくるであろう。この少女の語りかけてくれた日...

谷間

モリタ・サチコ

貧乏の子沢山・月に依のお米、20リットルの油、味噌5キロ。今思えばびっくりする。でも...

親子が影をみして昨日あつた出来事を娘は話して聞かせる。帰っては露天風呂を温めて、夕食を温めるとして...

及ばない租界に面した門と租界の警察の及ばないCHINA街に門のあり、どちらから踏込まれるも逃げられる便利な建物があった。

真夏の太陽が焼き付けたような日々が続いています。皆様いかがお暮らしていますか。新型コロナウイルスがあるからだと、団に毛や周は日本の詩中をよつてくればお陰で戦後中共が勝つたと言ったそう。

み返して、新しい発見を見つけては本から学ぶことの喜びを楽しんでいます。また、地方紙のメインニュースに毎日目を通しています。





MARUITS TONKATSU YAKISSOBA www.maruiti.com.br

o Jeitinho no Japão para os brasileiros

自民各派 意見集約本格化

菅、岸田氏らへの対応焦点 与野党幹事長会談も開催

【共同】安倍晋三首相の辞意表明を受け、自民党の各派閥、グループが31日、後継を決める総裁選に向け意見集約を本格化させた。...

臨時国会召集へ説明



菅首相の報道写真

菅氏は9月1日の党総務会で総裁選日程を決定した。正式に立候補表明する。1日から一両日中に表明する方向だ。...

緊張に懸念共有 日米防衛相、中国進出で



米領グアムでエスパー米国防長官(左)と会談する河野防衛相=29日(防衛省提供)

【共同】河野太郎防衛相とエスパー米国防長官は29日、訪問先のグアムでエスパー米国防長官と会談した。...

台風9号が沖縄最接近

【共同】台風9号は北上砂災害、浸水、河川の増水、氾濫の恐れがある。...

電話会談

首相「後継も日米強化」

【共同】安倍晋三首相は31日、トランプ米大統領と電話会談した。...

安倍首相の「回復祈る」

【北京共同】中国外務省の趙立堅報道局長は29日、健康上の理由で辞任を表明した安倍晋三首相の「一日も早い回復を祈る」との談話を発表...

首相「友情に心から感謝」

【共同】安倍晋三首相は31日、自身の持病を理由に辞任を表明したトランプ米大統領に心から感謝を述べた。...

世論調査 次の首相、石破氏1位34%

【共同】安倍晋三首相の退陣表明を受け、共同通信社が29、30両日に実施した全国緊急電話世論調査で、次期首相に「誰がふさわしいか」と問われ、石破茂氏が34.3%と最も支持された。...

世論調査の主な結果表

日本プロ野球順位表 (共同)

日本プロ野球順位表

JORNAL NIKKEI SHIMBUN EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

としまえん、歴史に幕

【共同】1926(大正15)年に開業した東京都練馬区の遊園地「としまえん」が31日、閉園の日を迎え、シンボルだった回転木馬の最終運転など「フェアインタルセメント」で94年の歴史に幕を下ろした。...



遊園地「としまえん」の閉園セレモニーを終え、来園者に手を振るスタッフ。後方は明かりが消えた回転木馬。カールセルエルドラド

2次安倍内閣以降の7年を振り返る

8カ月間、安倍晋三首相の2次内閣が、ある程度を成し遂げた。...

菅義偉、2次安倍内閣を継ぐ

菅義偉氏が2次安倍内閣を継ぐ。菅氏は9月1日の党総務会で総裁選日程を決定した。...